

Stets ein grüner Höhepunkt sind die Präsentationen in der Blumenhalle (links). Das Drehorgelfest am 19. Juli wird gewiss ein Hit (rechts).

Fotos: p

Die grünen Höhepunkte dieser Woche

[15. bis 21. Juli]



meinde en]

ahren gibt es die mernachtsein Feuerwerk an echslung geprägt Leidenschaft der er Musikerommernachtsch eine musider Gemeinde geht nun of Tour, um die münd zu vuchsmusiker mm von Rock und eten. Altgediente mit weiteren egeistern. Und als ankerl wird die ergemeinde mit

h schwäbischen

stimmlich und

nd zeigen



[Big Band Gala]

Samstag, 19. Juli, 20 Uhr Sparkassen-Bühne



Traditioneller Big Band Sound mit einer hervorragend besetzten Band um den Gmünder Pianisten und Komponisten Mick Baumeister trifft auf Chorgesang des Kolpingchores und die Stimmen von deutschlandweit bekannten Musicalstars. Die Gesamtleitung hat Markus Wamsler

[Steamboat Lindedancer]

Samstag, 19. Juli, 14 Uhr Remspark-Bühne

Der Linedance entwickelte sich im Laufe des 20. Jahrhunderts hauptsächlich in den USA. Die Showprogramme "Country Classics" und "Keep it Country" der Steamboat Linedancer zeigen auf der Bühne im Remspark diese amerikanische Tanzrichtung in der bekanntesten traditionellen Form.

[Internationales Drehorgel-Fest]

Samstag, 19. Juli, auf dem gesamten Gartenschaugelände

Ein dreitägiges Drehorgel-Treffen: Rund 40 Spielleute aus Deutschland, den Niederlanden, aus Österreich und der Schweiz werden sich in der Gmünder Innenstadt versammeln. Nostalgische Klänge von Jahrmarkts- und Drehorgeln erfüllen drei Tage lang die Altstadt.

Am Samstag werden die Spielleute einen bunten musikalischen Teppich durch das gesamte Gelände der Gartenschau ausbreiten.

[Sparkassen-Familientag]

Samstag, 19. Juli, ab 11 Uhr im Himmelsgarten

Die Kreissparkasse Ostalb feiert 40-jähriges Jubiläum mit einem Familientag im Himmelsgarten. Ein besonderes Highlight wird die magische Seifenblasenshow sein, die um 11, 12.30, 14, 15 und 16 Uhr am Lesepodium der Rems-Zeitung (beim Wasserspielplatz) stattfindet. Weitere Attraktionen sind Kinderschminken, Basteln, Zauberer, Kletterwand, Torwandschießen, Live-Musik, Kräutersalzherstellung. Mit der Sparkassencard bezahlt man an diesem Tag ermäßigten Eintritt.

[Woche der Volksmusik]

Ab Montag, 21. Juli, Schönblick und Himmelsgarten

Im christlichen Gästezentrum Zentrum Schönblick am Himmelsgarten startet am Montag, 21. Juli, die Woche der Volksmusik Zum Auftakt dieses Volksmusikreigens (siehe auch nächstes schau.gmünd) findet ein Begrüßungskonzert statt Die vielen Fans der Volksmusik dürfen sich schon jetzt auf Begegnungen mit bekannten Künstlern freuen. Deutschlands Chor-König Gotthilf Fischer wird am Samstag, 26. Juli, auf der Gartenschau zu Gast sein und einen spektakulären Singtag gestalten. Der Schönblick kooperiert hierbei mit dem Chorverband Friedrich Silcher und hat ein inspirierendes Programm auf die Beine gestellt. Neben dem Singen unter der Anleitung der erfahrenen Chorleiter Gotthilf Fischer, Thomas Preiß und Katrin Schwarz werden an diesem Tag Praxisworkshops und Einblicke in das Leben prominenter Gäste gegeben. Bianca App, Sängerin der Gruppe "Die Schäfer", wird als Moderatorin durch das Programm führen. Es haben sich viele prominente Überraschungsgäste zu diesem Event angekündigt. Der Tag wird abgerundet mit einem Liederweg, der auf dem Gelände der Gartenschau beginnt und mit der Errichtung eines Friedens-kreuzes auf dem Schönblickgelände gegen 18 Uhr endet. Jeder Gartenschaubesucher ist zum Mitgehen und Mitsingen unter der Regie von Gotthilf Fischer eingeladen.